

Cuba clasificó a 81 atletas para Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025



Miranda dijo que la cita multideportiva en la capital paraguaya evaluará la reserva para los ciclos olímpicos 2028 y 2032. Foto: JIT

La Habana, 17 mar (RHC) El director general de alto rendimiento del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), José Antonio Miranda informó este lunes que Cuba ya clasificó a 81 atletas para los II Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025, cita multideportiva dotada de 216 cupos para los Juegos Panamericanos de Lima 2027.

En el encuentro con los medios, el directivo expresó que son 507 los competidores preseleccionados por la mayor isla de las Antillas, cuya delegación pudiera superar los 212 presentados en la edición fundacional.

Miranda ratificó que en la lid paraguaya programada del 9 al 23 de agosto habrá en juego 216 boletos directos para la justa continental, Lima 2027, de los que 200 saldrán de los deportes individuales y 16 de los colectivos, según se acordó durante la más reciente reunión de los jefes de deporte.

Sobre los próximos clasificatorios a Asunción en los que Cuba asistirá, se informó que del 3 al 6 de abril, las luchas buscarán plazas en Querétaro, México.

También participarán en clasificatorios en Colombia, las aguas abiertas, clavados, natación y natación artística, todos indistintamente, del 13 al 23 del mes de mayo.

“La cita multideportiva en la capital paraguaya evaluará la reserva para los ciclos olímpicos 2028 y 2032, además, permitirá detectar a los atletas con potencialidades de participar en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028”, acotó Miranda.

Recordó que resultará la primera cita multideportiva del cuatrienio, y será enfrentada en medio de la implementación de una estrategia concebida desde la ciencia y chequeada por la dirección del país, como expresión de la prioridad que se asigna a este sector.

El directivo del Inder afirmó que la estrategia busca el perfeccionamiento del sistema de selección deportiva, teniendo en cuenta las características de la población atlética, potenciando todas las zonas del país.

“Al igual que permite un aseguramiento óptimo de la infraestructura y los soportes logísticos necesarios, para hacer sostenible el Deporte de Alto Rendimiento”, expuso. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/378962-cuba-clasifico-a-81-atletas-para-juegos-panamericanos-junior-de-asuncion-2025>



Radio Habana Cuba